
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 153 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando

junto as Secretarias competentes, solicito a seguinte informação;

1) solicitamos informações sobre qual a possibilidade de distribuição

de repelente gratuito nas UBS no município?

JUSTIFICATIVA

Requeremos informações, sobre o questionamento, para que sejam

sanadas  as  dúvidas,  e  que  sejam  esclarecidas  junto  aos  munícipes  que  nos

questionou sobre qual a possibilidades de oferecer repelente nas UBS.

Espero  que  meu  requerimento  seja  acolhido  e  acompanhado  da

resposta do solicitado.

Gabinete do Vereador, 15 de abril de 2024.

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 16 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


